l'union Vendredi 23 Août 2019

10 Faits divers & Justice

Incendie à Port-Gentil...

Des habitations et des magasins réduits en cendres au marché de Grand-Village

CNE

Port-Gentil/Gabon

UN incendie d'une rare violence a causé, il y a quelques jours, des dégâts matériels énormes dans le périmètre du marché du quartier Grand-Village, dans le troisième arrondissement de Port-Gentil.

D'après des témoins, trois chambres, deux studios, une grande maison, quatre établissements commerciaux, une agence de voyages, un dépôt, une structure des services Airtel Money et accessoires de téléphones ont été touchés par ce sinistre qui s'est déclaré vers 20 heures. "Lorsque j'ai entendu crier ô feu, je suis sorti de la maison et j'ai vu les flammes qui commençaient déjà à brûler la maison du voisin. Il y avait des seaux d'eau devant moi, je les ai utilisés pour essayer d'arrêter l'incendie avec d'autres personnes. Mais on n'a pas pu", explique Seye Cheikh, un sinistré. Ainsi donc, sous le regard impuissant des



Le feu a réduit toutes les habitations...

... en cendres.

victimes, le feu s'est répandu rapidement d'habitation en habitation, réduisant tout en cendres sur son passage, avant d'aller s'en prendre aux établissements commerciaux situés à l'avant des maisons en flammes.

La solidarité manifeste des badauds n'a pas été d'une grande aide pour les sinistrés qui ont pour la plupart tout perdu. Certains étant absents de leurs domiciles et les propriétaires des commerces avant déjà fermé leurs établissements au moment des faits.

Si les sapeurs pom-



Ce qui reste des établissements commerciaux après le passage des flammes.

piers sont arrivés sur le lieu du drame dans les temps, à en croire les témoignages des uns et

des autres, ils ont cependant eu des difficultés à maîtriser la virulence et la propagation des flammes, facilitées par la qualité des matériaux de construction en cette période de saison sèche. Selon un riverain, c'est la deuxième fois qu'un incendie se produit à cet endroit, "après celui qui s'est produit l'an dernier et au cours duquel un petit enfant avait trouvé la mort totalement calciné par les flammes dans une maison en feu".

D'après des témoins, il n'y avait aucune présence humaine à l'intérieur de la maison à l'origine du début de l'incendie.

Faits d'ailleurs

Elle meurt dévorée par un ours en allant faire des courses

À Yodva (Russie), Sonya Chernigova, 14 ans, se rendait à pieds à l'épicerie pour acheter du jus d'orange et du chocolat. Mais, sur le chemin, elle a été attaquée par un ours. L'animal s'est jeté sur elle et l'a dévorée. Le cadavre mutilé de la jeune fille a été découvert par un groupe de garçons. C'était une véritable scène d'horreur. L'adolescente était presque décapitée à tel point que sa famille ne la reconnaissait même plus. Une lionne dévore ses petits au zoo

Une lionne a donné naissance à deux lionceaux au zoo de Leipzig (Allemagne). Au début, le félin prenait soin de ses bébés. Mais, deux jours après avoir mis bas, la lionne s'était correctement alimentée tout au long de la journée. Soudain, alors qu'elle toilettait ses petits, elle les a littéralement dévorés. Aucune autopsie ne pourra donc être effectuée et on ne saura jamais si les petits étaient malades, ce qui aurait pu expliquer le comporte-ment de leur mère. Car si les lionceaux agissent étrangement, cela peut inciter leur mère à les dévorer. Si le petit n'agit pas normalement, leur mère pourrait ne plus le reconnaître comme sa progéniture et, ultérieurement, faire en sorte que l'instinct maternel ne se développe pas. Cela n'est pas nécessairement dû aux conditions d'hébergement dans le zoo, car ce genre de comportement arrive aussi, mais plus rarement, à l'état sauvage.

Un couple qui s'embrassait sur un pont chute mortellement dans le vide

La scène a été filmée par la vidéosurveillance de la ville de Cusco (Pérou). Un couple ivre, qui venait de sortir d'une discothèque, échangeait des baisers passionnés sur un pont. La femme, âgée de 34 ans, s'est appuyée sur la rambarde et a passé ses jambes autour de la taille de son compagnon, âgé de 36 ans. Soudain, elle a perdu l'équilibre. Elle a tenté de se raccrocher au cou de son amoureux et le couple a basculé dans le vide. Les deux amoureux ont fait une chute d'une quinzaine de mètres et ont atterri sur le boulevard qui se trouvait en bas. La femme est morte sur le coup, tandis que l'homme a succombé à ses blessures à l'hôpital.

Rassemblés par JNE

... et à Moanda

Trois maisons partent en fumée au Quartier commercial

AJN

Moanda/Gabon

CETTE période de grandes vacances qui s'achève a été durement vécue par les habitants du Quartier commercial de Moanda, le cheflieu du département de la Lebombi-Leyou. En effet, après deux précédents incendies, début août, un autre brasier vient de ravager 3 habitations dans la même circonscription administrative. Bilan: plusieurs effets perdus dont de l'argent liquide. Mais aussi des effets volés par des badauds, lesquels n'ont pas hésité à dépouiller les sinistrés, qu'ils étaient pourtant censés aider.

Les faits se seraient déroulés dans la matinée de mardi dernier. D'après les témoignages, le foyer de l'incendie serait une maison construite en



Un instantané des flammes en train de consumer les trois habitations.



Le lieu du sinistre a été pris d'assaut par les habitants du quartier Commercial.

planches. Les flammes et qui, pour l'instant, seraient ensuite parties de celle-ci, pour lécher deux autres habitations dans le périmètre immédiat. "Une Malienne a laissé la marmite au feu, elle est restée longtemps dehors. Et voila! Le feu a consumé toute la demeure, avant de se répandre rapidement vers les deux autres maisons", confie un riverain.

Alors que l'Ouest-africaine reste sans voix, plusieurs questions taraudent les esprits restent sans réponses. Notamment ceux des familles qui se retrouvent aujourd'hui à la belle étoile et sans rien. Depuis quand la marmite était-elle sur le feu? Où est allée la Malienne et que faisait-elle à l'extérieur pendant tout ce temps?

Une enquête a été ouverte par les Officiers de police judiciaire (OPJ) de la Cité minière afin de faire toute la lumière sur ce sinistre.